



運動会の全体練習が始まっています ～ 子供たちの頑張りがから ～

前途洋々

14日（火）に、第1回目の全体練習を行いました。これまで、各学級や、低・高学年ごとなどに練習を積み重ねており、校舎のあちこちから運動会の歌やダンス曲、かけ声が聞こえてきました。そして、第1回目の全体練習……。開会式・閉会式の練習を中心に、位置や動きの確認を入念に行いました。全体練習の回数も限られていますので、集中して取り組むことが必要ですね。最近はどんどん気温が上昇していますので、適宜水分補給をしながら進めています。これから少しずつ動きが完成していきます。とても楽しみです。

（写真左：前に立つ団長。動きもスムーズでした。右：小学校初めての運動会を経験する1年生。開会の言葉を頑張ります）



5月の「のびっこ集会」～運動会スローガンの発表も～

今回の「のびっこ集会」では、5月の生活目標「はじめをつけよう」について、各学級から発表がありました。今回は、運動会と関連付けた発表が多くあったようです。また、「チャイムが鳴ったら素早く移動する」「授業に集中する」など、普段の生活でもう少し頑張りたい、というところも出ていました。さらに、今回は、企画運営委員会から、本年度の運動会のスローガンが発表されました。そのスローガンは、次のとおりです。

見せつけろ！パワー全開、青海魂 ～笑いあり、感動あり、ここに青海っ子あり～

集会では、企画運営委員に続けて全員でスローガンを読み上げました。低学年の児童から、「青海魂って何ですか？」という質問が教室であったそうですが、いい質問ですね。皆で練習を重ねながら、「青海魂」を確認したり、創り上げたりしていくのかもしれませんが、このあと、子供たちに幾度か質問してみたいと思いました。また、企画運営委員が集会の司会をしていることは以前お伝えしましたが、4年生が初めてその役を担ったり、「皆さん、暑くなりましたね」などのアドリブを入れたりするなどのバージョンアップが図られていました。こちらも頑張りましたね！



お世話になっています！ 宇城教育事務所 スクールカウンセラー 尾崎先生

昨年度からお世話になっている、宇城教育事務所のスクールカウンセラー、尾崎先生。毎日勤務されるわけではありませんが、定期的に来校されますし、要請に応じて来ていただくこともあります。

今年は、カウンセリングだけではなく、ストレスマネジメント等についても学年ごとに指導していただく予定です。また、児童だけではなく、保護者の方々にもご活用いただきたいと思います。カウンセリングは決して敷居の高いものではありません。児童には、他の人にお話ししてみたいことがあれば、「カウンセリングを活用する」ということも学んでほしいと思います。利用してみたいと思われたら、どうぞ気軽に担任や養護教諭までお声かけください。

